

PARQUE TANTAUCO CELEBRA ESTE FIN DE SEMANA SU 19° ANIVERSARIO CON OFERTAS ESPECIALES Y AVENTURAS EN LA NATURALEZA

En el corazón de la majestuosa isla de Chiloé, el Parque Tantauco ya prepara sus actividades con motivo de su 19° aniversario. Este verano, la Fundación Tantauco, administradora del Parque, invita a las familias y a todos los amantes de la aventura y la naturaleza a descubrir uno de los rincones más mágicos de Chile, con ofertas especiales hasta un 50% de descuento.

Chiloé, martes 23 de enero 2024.- Desde su fundación en 2005, el Parque Tantauco ha sido un santuario para la protección de diversos ecosistemas y especies endémicas. El compromiso con la conservación y el cuidado del medio ambiente año a año se hace más fuerte, especialmente frente a los desafíos impuestos por el cambio climático. Albergando los «cinco pequeños gigantes de Chile», como el Monito del Monte y el Zorro Chilote, el parque es un testimonio vivo de la biodiversidad única de la región.

Para este nuevo aniversario, el Parque Tantauco ofrece una experiencia inolvidable en sus más de 100 mil hectáreas de naturaleza para explorar. Son miles los visitantes que disfrutan de lo que significa acampar bajo las estrellas, aprender sobre la rica biodiversidad de Chiloé y crear recuerdos que durarán toda la vida. Para este fin de semana de celebración, la Fundación Tantauco anunció importantes descuentos para acercar esta aventura a todos: entrada a solo \$1.000 en portería Yaldad e Inío y un 50% de descuento en el camping de Chaiguata e Inio.

Este sábado 27 y domingo 28 de enero, además de estos descuentos, el parque cobrará vida con actividades especiales: en el sector de Chaiguata a las 10 horas y a las 17 horas, los visitantes podrán disfrutar del Sendero Bosque Hundido con la compañía de un guardaparque que los guiará y contará la historia natural del lugar. Por la noche, a las 20 horas, habrá exhibiciones de documentales de Wild Chile, acompañado de menú aniversario especial en el Fogón Bombus. Estas instancias están diseñadas para enriquecer la experiencia de los visitantes y sumergirlos aún más en la magia del Parque Tantauco.

«Este aniversario no es solo una celebración de los años del parque y su funcionamiento, queremos celebrar también estos 19 años de compromiso con el cuidado y respeto por la naturaleza de Chiloé. Nuestra invitación es a celebrar, disfrutar, explorar y conectarse con un ecosistema único, hogar de especies que no se encuentran en ninguna otra parte del mundo», sostuvo la Directora Ejecutiva de la Fundación Tantauco, Magdalena Piñera Morel.

El Parque Tantauco, reconocido por su apoyo a la sostenibilidad y la conservación ambiental, es un ejemplo de cómo el turismo puede coexistir armoniosamente con el cuidado del medio ambiente. En este aniversario, la Fundación Tantauco busca reafirmar su público compromiso con la protección del territorio en el sur de la Isla Grande de Chiloé.

PARQUE TANTAUCO CELEBRA ESTE FIN DE SEMANA SU 19°
ANIVERSARIO CON OFERTAS ESPECIALES Y AVENTURAS EN LA
NATURALEZA

«Hemos preparado distintas actividades para que las familias y fanáticos de la aventura se lleven este fin de semana aniversario no solo recuerdos, sino también una mayor comprensión de la importancia de la conservación ambiental», cerró Magdalena Piñera.

Para más información y contacto, la Fundación invita a seguir en redes sociales a [@parque_tantauco](#).

 571 total visits, 4 visits today